Actu locale | Pays des Couleurs

## Du bricolage de Noël fait par les enfants



Premiers arrivés, Raphaël, Louise et Marion ont commencé à construire pères Noël et décorations avec l'aide des bénévoles, de leur maman et de leur grand-mère.

La bibliothèque du village recevait, ce mercredi 11 décembre, les enfants de 5 à 12 ans pour fabriquer des objets de Noël comme des pères Noël et des sapins en carton, des décorations brillantes ou des papillotes surprises. Dans l'après-midi, une quinzaine d'enfants se sont ainsi retrouvés dans la salle d'animation avec les bénévoles Véronique, Anne-Marie, Carole, Annie, Jocelyne, et la présidente de l'association, Marie-Alice. Pour chacun, il fallait apprendre comment découper, illustrer, coller... et que le résultat soit d'une esthétique convaincante. Il s'agissait en fait d'une première initiation au domaine artistique. Prochaine animation vers la mijanvier, avec des jeux de société.

La bibliothèque sera fermée du 23 décembre au 6 janvier.